



明けましておめでとうございます。

昨年の学校だよりを読み返してみると、「2020年。オリンピックイヤーの幕開けです。」と書いていました。書いた時の、希望に満ちた気持ちを思い出しました。それが、ふたを開けてみると、未曾有の状況に陥った一年となりました。子どもたちや保護者の皆様や地域の皆様、そして学校にとっても「我慢の一年」でしたが、皆様の御理解と御協力により、なんとか乗り切ることができました。ありがとうございました。年が明け、状況はさらに深刻化していますが、ひるむことなく、これまで以上に感染症予防の意識を高めて教育活動に取り組んでいきます。どうぞよろしくお願いいたします。

3学期始業式

私からは、「自分のしたことについて責任を持つ」ということについて話をしました。責任と言うと大きな話のようですが、そう堅苦しく考えず、まずは身近なことからできることからということで、「開けたドアはしっかり閉める」ことや「使ったものは元の場所に戻す」ことをお願いしました。ほんの少しのことを確実に積み上げていくことが子どもたちの成長につながると信じています。

3学期の抱負について、3年生の〇〇〇〇さんと6年生の〇〇〇〇くんが発表しました。〇〇さんは、音読集や係の仕事や自主学習をがんばりたいということ、〇〇くんは、手を挙げて発表することややるべきことをしっかりやることや勉強・サッカーをがんばりたいということについて発表しました。みんなの方を向いて、落ち着いて発表することができました。



始業式の後には、〇〇先生からの生活指導と、〇〇先生からの保健指導でした。生活面については、「言葉遣い」や「廊下歩行」についてはもちろん、体を鍛えるためにも「朝日を浴びて歩いて登校すること」についても話がありました。保健面については、各感染症対策として、「うがい」「手洗い」「マスク着用」と併せて、規則正しい生活も重要であることを確認しました。

片付けありがとうございました。

昨年末に立てていただいた門松を、1月8日(金)に片付けていただきました。とても寒い中でしたが、いつものように、手際よく作業をしていただき、30分もかからずに完了しました。ありがとうございました。



年末の赤い羽根共同募金

昨年末に御協力をお願いしたところ、たくさん募金していただきありがとうございました。全校で7,745円集まりました。社会福祉協議会の方に御来校いただき、寄付させていただきました。



新入学説明会(田助小・平戸中)について

2月5日(金)に平戸中学校、2月10日(水)に田助小学校で開催予定です。新型コロナウイルス感染者の急激な増加に伴い、中学校から連絡がありましたのでお知らせします。現段階では、予定通りですが、今後の状況の変化により、時間短縮や会場の変更等があるとのことです。その場合は改めてお知らせしますが、2月5日という期日だけは変わらないそうです。田助小学校の説明会についても期日の変更はありません。よろしくお願いいたします。

授業参観・懇談会・書初め展

昨年末にお知らせしましたように、1月20日(水)の13:50分から授業参観です。その後懇談会もあります。併せて「書初め」も展示していますので、御来校いただきますようお願いいたします。その際は、感染症予防対策をお願いいたします。玄関や各教室にも消毒等を準備しています。

発熱時の連絡について

昨日の「ほけんだより」でお知らせしたように、発熱時の対応については、状況に応じていろいろです。学校としては、本人の状況はもちろんのこと、御家族様の交流範囲や訪問地域等、できる限りたくさんのお情報をもとに判断したいと思います。ですので、もしも熱が高い場合は、これまでのように学校に電話をしてください。養護教諭からいくつかおたずねをさせていただきます。感染拡大防止のために御協力をお願いいたします。